

JENIFER MICHELLE BRAVO VELÁZQUEZ

ENRIQUE ARREOLA GIMÉNEZ

ECONOMIA Y POLITICA ALIMENTARIA

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

NUTRICIÓN

La Balanza de pagos

La Balanza de Pagos es un documento contable donde se registran las transacciones económicas internacionales lo que hace un país con otro, existe la cuenta corriente o de renta esto se usa cuando se exporta mercancías a otros países, durante el periodo que desee el país, Cuenta de capital, esta área es muy importante para cualquier país, quiere decir que aquí vemos la cantidad de dinero que maneja el país, o. Cuando hay déficit en la balanza por cuenta corriente, significa que las exportaciones son menores que las importaciones, lo cual no es favorable para la economía de un país, por cuanto genera incertidumbre entre los inversionistas extranjeros ,por eso hay que cuidar la economía de los países y aves tomar medidas necesarias .